

Quand les épreuves montent jusqu'à vous, montez
jusqu'à Dieu. (Mgr Bougaud)



A la douce et chère mémoire de

MADAME

Georges HOPCHET

née Jeanne BESLING

très pieusement décédée à Bastogne le 24 septembre
1942, à l'âge de 54 ans, réconfortée par les Secours de
Notre Sainte Religion.

Elle aimait son mari, conduisait bien sa famille et
se conservait sans reproche. (Tobie, 10-13)

Cette mère était admirable au-dessus de toute
expression et digne d'une illustre mémoire.

(II Macc. 7-20)

Elle a reproduit dans ses jours, si tôt tranches,
hélas ! l'idéal de la femme vaillante qu'a louée
l'Esprit-Saint, et de la mère chrétienne, gloire de la
race des saints. Elle a servi son Dieu dans l'amour
et la fidélité, dans l'accomplissement joyeux de la
tâche quotidienne et dans la patience aux heures
de la croix. Son âme se traduisait par cette paix et ce
sourire qui fixeront son souvenir au regard de ceux
qui l'ont connue.

Seigneur, je vous ai cherché de tout mon cœur,
vous m'avez conduite selon votre volonté.

(Psaume 72)

Maintenant, commandez que mon âme soit reçue
dans la Paix. (Tobie, 3, 6)

Et vous que j'ai aimés et que j'ai bénis avant mon
départ pour la patrie du ciel, suivez les chemins que
je vous ai montrés, soutenus par l'invincible espé-
rance du revoir sans lendemain.

Miséricordieux Jésus, donnez-lui le repos éternel.

Imp. Depienne-Burnotte Bastogne.